

Groupe Energies Renouvelées

Chères Montivillonnaises, chers Montivillonnais,

2023 restera une année douloureuse, marquée par les guerres, l'antisémitisme et la discrimination.

Nous ne pouvons que souhaiter un retour à l'apaisement, à la paix et à un monde plus serein.

Malheureusement le constat est clair et sans appel, aucun territoire français n'est épargné par l'insécurité.

La municipalité dispose de ressources de qualité mais il est essentiel d'évaluer attentivement les besoins de la ville, envisager une réaffectation vers des secteurs prioritaires cela pourrait être une démarche judicieuse à l'instar de certain service en sous nombre.

Certains agents quittent les services de la mairie, un organigramme de fonctions qui devient un mille-feuille : Que se passe-t-il ?

La gestion des récentes inondations a été inadéquate. La prévention tardive a laissé la population dans l'ignorance, entraînant des dégâts considérables, pourtant nous avons tous en mémoire celles de 1980, de 1999, de 2003. Nous exigeons des mesures concrètes pour renforcer la préparation aux catastrophes et garantir la sécurité des Montivillonnais.

Bravo à tous les agents mobilisés pour les sinistrés, pour le nettoyage de la ville ainsi qu'à nos Sapeurs-Pompiers.

A l'occasion du conseil municipal de décembre, la majorité a présenté son budget et ses orientations pour 2024. Nous avons voté contre.

Rien de nouveau dans la répartition d'année en année, des mêmes objectifs qui cachent une absence d'ambition et des projets risqués.

Le problème c'est que l'argent n'est pas mis au bon endroit.

Les agents sur le terrain n'arrivent plus à maintenir nos locaux et infrastructures, des agents de terrain somme toute.

Une étude pour la programmation à l'Abbaye avec un budget conséquent.

A quoi sert le service culturel ? Le Maire ne fait pas confiance à ses agents ?

Quant au projet de démocratie participative, pourquoi renommer quelque chose qui existait déjà par le conseil des Sages. Souhaitons de ne pas avoir de nouvelles dépenses à l'heure des économies.

Nos anciens ont été méprisés cette année pour leur colis de Noël, ridicule !

Heureusement, la non augmentation des impôts fonciers est une bonne nouvelle.

Ainsi que le maintien de l'enveloppe des subventions aux associations, bien que leur budget augmente et sont parfois très fragiles.

D'ailleurs, nous avons été surpris de voir que la Ville ne prenait plus en charge les Vœux aux sportifs, pourtant l'OMS est une instance indispensable qui a fait ses preuves à Montivilliers.

Tout au long de l'année, vous avez été nombreux à prendre contact avec nous, responsables d'associations, agents publics ou cadres de l'administration locale, parfois de manière discrète, nous sommes là pour vous écouter, vous conseiller, vous accompagner.

Toutes les conditions doivent être réunies pour que nos services dont on connaît l'importance soient les plus efficaces possible.

Au plaisir de vous rencontrer prochainement, nous vous souhaitons une très belle année 2024.

Vos élus d'opposition ENERGIES RENOUVELLEES